
Herr Dr. Fikentscher fragte, ob alle Grundstücksfragen zwischen der Stadt und dem Land 
geklärt sind. 

Herr Stäglin sagte, dass der Fachbereich Planen sich darauf konzentriert, was 
planungsrechtlich notwendig ist. Über die einzelnen Grundstücksgeschäfte kann er jedoch keine 
Aussagen treffen. 

 
 


